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JUNTA DIRECTIVA AÑO 2016-2017
 

Dña. Coral Castronuño Presidente
D. César Contreras 1º Vicepresid/Medio Ambiente
D. Juan C. Cuevas Dawson 2º Vicepresid/Seguridad/Tráfico
D. Pablo Ruiz Luque Infraestructuras
D. Hans Willy Björklund Tesorero
D. William Frederick Nicholls
Dña. Cathrine Bladh

Secretario
Vocal

SERVICIOS PRESTADOS POR LA E.U.C.
SITIO DE CALAHONDA

Mantenimiento de las calles de la urbanización
Mantenimiento de las zonas verdes y jardines comunes
Recogida de residuos vegetales (Excepto podas masivas)
Prevención de incendios
Servicio de seguridad de la urbanización
Oficina de administración, asesoramiento técnico y legal, en temas
de interés general.
Servicio de gestión del agua y saneamiento a traves de una
empresa contratada
Publicación de la revista Noticias de Calahonda y página web
GreenFee - Club de Golf “La Siesta” a precio reducido para
propietarios.
Tratamiento contra la plaga de la procesionaria del pino, en zonas
verdes y comunes.

E.U.C. Sitio de Calahonda, C/ Monteparaiso, Nº 6.
Urb. Sitio de Calahonda, 29649 Mijas Costa, Málaga
Tel: 952 93 20 40
euc@calahondaeuc.com · www.calahondaeuc.com
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Estimados propietarios: 
 
Lo más significativo, casi, de estos últimos doce meses es que por fin se ha acabado la 

Av. de España, quizá haya vecinos que no sepan por qué se han dilatado tanto los trabajos en 
el tiempo, sobre todo el trabajo de asfaltado, pues bien, cuando comenzamos, solicitamos al 
ayuntamiento ayuda en su financiación, entonces nos contestaron que ellos realizarían todo el 
asfaltado,  eso fue cuando gobernaba el PP en el ayuntamiento, luego en la época que 
gobernaba el PP junto con Ciudadanos nos dijeron que su aportación sería de 50.000€, y que 
se realizaría sobre marzo de 2016, como ven merecía la pena esperar, al final han sido 25.000€ 
y once meses más tarde, desesperante para todos los vecinos y mas aún para aquellos vecinos 
que formamos parte de la junta directiva, el asfaltado de la Av. de España ha sido casi que una 
“guerra de guerrillas”  agotadora conseguir que realizaran los trabajos.  

 
En estos momentos estamos retomando de nuevo el asunto de la firma de convenios 

entre la urbanización y el ayuntamiento, en los que se nos dote de servicios equiparados a los 
de los núcleos urbanos,  así nos evitamos el tener que estar solicitando, cosa por cosa,  
multitud de veces, porque además de que estar pidiendo una y otra vez lo mismo ( debería de 
darle vergüenza a quien sabe que tiene que darlo y nos da largas), estamos en nuestro derecho 
a recibir ya que aportamos a las arcas municipales muchísimo dinero y recibimos muy poco. 

 
Hemos estado reunidos con el alcalde de Mijas Juan Carlos Maldonado y nos ha 

manifestado su intención de recepcionar todas las urbanizaciones en los próximos dos años. 
Este año van a dedicarse a hacer auditorias de las urbanizaciones que se comenzaron desde 
1963 hasta 1969, en ese tramo estamos nosotros, con nuestra urbanización terminada y en 
buenas condiciones, estos planes no sabemos cuándo se llevarán a término, ni en qué 
condiciones, si recepcionaran todo, si darán algunos servicios y otros no, si será por convenios 
o de qué manera. Intentaremos informarnos de algo mas antes de la AGO donde esperamos 
poder tener algo más concreto. Lo cierto es que si hablas con otros presidentes de 
urbanizaciones todos dicen que la suya va a ser la primera. ¿Los vecinos deberán dejar las 
urbanizaciones en estado de revista para que sean recepcionadas? ¿Qué pasa con aquellas en 
las que no existe comunidad y viven en el abandono? ¿Qué legislación urbanística van a querer 
aplicar para recepcionarla? Es evidente que la legislación actual comparada con aquella que 
existía cuando se empezó a urbanizar no es lo mismo. Cuentan que cuando la familia Orbaneja 
llego aquí el ayuntamiento no tenía ni personal, el alcalde, un policía y poco más. 

 
En materia de seguridad, hemos logrado avanzar mucho, incluso desde la comandancia 

de la Guardia Civil de Málaga, la compañía Franjus, varios de sus vigilantes y nuestro director 
Juan Carlos Cuevas, han recibido una mención especial por la buena labor realizada.  Seguimos 
viviendo en una isla de tranquilidad comparados con las urbanizaciones que nos rodean. 
Pueden pedir datos concretos en la oficina, por supuesto no hemos conseguido delitos cero, 
eso es una utopía, y aquel que haya tenido algún percance pensará que no estamos tan bien, 
es lógico. 

 
En materia de Medio Ambiente, seguimos con las reforestaciones,  es una lástima que 

acuda tan poca gente a las mismas, es una buena actividad para que  niños y adultos y  se 
conciencien de la necesidad de preservar el medio ambiente. En ejecución de nuestro plan de 
autoprotección para evitar incendios, seguimos con la limpieza de zonas verdes haciéndose en 
casi todas labores de mantenimiento, lo triste es que al día de hoy seguimos encontrándonos 
con  algún vecino que arroja restos de jardín  a las mismas, aunque cada vez son menos, estas 
prácticas están penalizadas y ponen en riesgo su propiedad y la de los demás.  

Las calles están limpias, las zonas verdes ajardinadas cuidadas e intentando ahorro en 
los recibos de agua. Los parques se están arreglando y plantando árboles para dar sombra.  
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Se ha solicitado al ayuntamiento la limpieza periódica, tal como dijeron y hacen en 
otras partes del municipio,  de las zonas de contenedores y de los mismos, nos dijeron que se 
iban a hacer cada 15 días….(lo dejamos en puntos suspensivos). 

 
Gracias a todos los vecinos y a los administradores podemos decir que tenemos una 

tesorería bastante saneada y que poco a poco vamos cobrando las deudas de ejercicios 
anteriores, todo se invierte en la urbanización y lo que se puede realizar con nuestro personal 
lo hacemos con el mismo, hay meses mejores y otros peores pero el resultado anual es muy 
satisfactorio, los acuerdos de pago con vecinos individuales y con comunidades facilitan que 
esto sea así, todos somos vecinos y no queremos ver a nadie en los juzgados si podemos 
arreglarlo de otra forma. 

 
En relación con nuestras infraestructuras, tengo que decir que poco a poco vamos 

adaptando las calles a la normativa vigente, realizando aceras peatonales en ambos lados y 
dejando aparcamiento, esto en alguna ocasión nos lleva a discutir si habrá viales que se han de 
poner en un solo sentido, ya que la norma de que, en cada calle  una acera era de 
aparcamiento y la otra de paso de peatones, no se ajusta a la legalidad. Las obras que sean 
posibles se realizarán con nuestro personal,  y las de más envergadura se contrataran con 
empresas ajenas a la urbanización, siempre solicitando varios presupuestos. Las obras de 
infraestructura no solo son grandes obras, aquí se engloba el mantenimiento y las pequeñas 
reparaciones que de continuo hay que ir haciendo en la urbanización. 

 
Con este pequeño resumen espero haberles ofrecido un pequeño adelanto de lo 

realizado en un año, espero verles en la AGO, les doy las gracias por la confianza depositada en 
nosotros, los miembros de la Junta Directiva, para mí ha sido un honor representarlos, quiero 
contarles que mi tiempo en la Junta Directiva de la urbanización –que algunas veces ha sido 
grato y otras muy estresante, en tantos años han pasado muchas cosas..- me ha hecho crecer 
como persona y he aprendido mucho de todos.  

 
No se me puede olvidar dar las gracias al personal de la oficina de la EUC, Olivia, Sara, 

Antonio, que realizan un gran trabajo y que ponen todo su empeño porque las cosas funcionen 
bien, como si fueran asuntos privados suyos, así mismo agradecer a nuestro encargado 
Salvador  y a todo el personal que tenemos en las calles, a Antonio, Salvador U., Salvador M., 
Adolfo, Oscar, Jorge, Carlos y a Juan, gracias también a nuestro abogado, José Arteaga, y a 
Francisco Ruiz nuestro aparejador. Todos cobran por su trabajo pero hay formas y formas de 
hacer las cosas, y sus formas me gustan,  todos son parte de la familia de Sitio de Calahonda. 

 
Les espero el 28 de marzo en el  Club la Naranja. 
 
Reciban un cordial saludo 
Coral Castronuño de Sarachaga 
Presidente EUC Sitio de Calahonda 
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Dña. Coral Castronuño
D. César Contreras
D. Juan C. Cuevas Dawson
D. Pablo Ruiz Luque
D. Hans Willy Björklund
D. William Frederick Nicholls
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BOARD OF DIRECTORS 2016 - 2017

President
1º Vicepresid/Environment
2º Vicepresid/Security/Traffic
Infrastructures
Treasurer
Secretary
Vocal

SERVICES PROVIDED BY THE E.U.C.
SITIO DE CALAHONDA

Maintenance of the urbanisation roads
Maintenance of common gardens and green areas
Collection of garden rubbish (Except large prunings)
Fire precaution
Security service of the urbanisation
Administration office, Technical adviser and legal adviser, In matters
of general interest.
Water and sewerage maintenance with a private company
Publication of Calahonda News and Web page
GreenFee - “La Siesta” Golf Club at a reduced price for owners
Treatment against the procession caterpillar in green zones and
common areas.

E.U.C. Sitio de Calahonda, C/ Monteparaiso, Nº 6
Urb. Sitio de Calahonda, 29649 Mijas Costa, Málaga
Tel: 952 93 20 40
euc@calahondaeuc.com · www.calahondaeuc.com
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Dear Owners, 
 
The most significant event of these last twelve months is that Avenida de España has 
finally been completed. There may be neighbours who do not know why it took so long, 
specially the asphalting. Well, when we started the works we asked the Town Hall for 
help in financing them, then they told us that they would do the asphalt, this was when 
the PP was governing at the Town Hall. Then when the PP ruled together with 
Ciudadanos, they told us that they would do € 50,000, and that it would be done around 
March 2016, therefore, it was worth waiting for. In the end, they have invested € 25,000 
and eleven months later, to the despair of all the neighbours and even more to those on 
the board of directors as it has been like an exhausting "Guerrilla warfare " to get the 
job done. 
 
At present, we are retaking the matter with regard to signing agreements between the 
urbanisation and the Town Hall, in which we are endowed with services similar to those 
received in urban centres without having to be constantly asking for things again and 
again. Anyhow, they should feel ashamed of palming us off when they know they 
should be giving us the services because we are in our right to receive them since we 
contribute to the municipal coffers with a lot of money and we receive very little. 
 
We had a meeting with the mayor of Mijas, Juan Carlos Maldonado, and he has 
expressed his intention to reception all the urbanisations in the next two years. This year 
they are going to audit urbanisations that started to develop between 1963 to 1969. We 
are within that period and our urbanisation is finished and in good conditions. However 
we do not know when these plans will take place, under what conditions, if they will 
reception everything, or if they will give some services and not others, if it will be by 
means of agreements or by some other method. We will try to give you some more 
information before the AGM where we hope to be able to report something more 
specific. The truth is that if you talk to other presidents of urbanisations they all say that 
theirs will be the first. Do the neighbours need to have their urbanisations in perfect 
condition to be received? What happens to those in which there is no community and 
live in abandonment? What urban legislation will they want to apply to receive them? It 
is clear that the current legislation compared to the one that existed when the 
urbanisation began to develop is not the same. They say that when the Orbaneja family 
arrived here, the Town Hall didn’t even have any staff, just the Mayor, a policeman and 
little else. 
 
As far as security is concerned, we have been able to make a lot of progress. Franjus 
Security, several guards and our director of security Juan Carlos Cuevas have received a 
special mention from the Guardia Civil General Headquarters in Málaga. We continue 
to live on an island of tranquillity compared to the urbanisations around us. You can 
request specific data in the office. Obviously we haven’t achieved zero crimes, as this is 
impossible, and those who have had any problem may think we are not so well, which is 
logical. 
 
In terms of the Environment, we continue with the reforestations, though it is a pity that 
so few people attend to them, as it is a good activity for children and adults and for the 
awareness of looking after the environment. In accordance with our self-protection plan 
to avoid fires, we continue cleaning and carrying out maintenance works on the green 
areas. However, there are still neighbours who dump garden rubbish on green areas, but 
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fortunately there are less than before. This practise is penalised and puts your property 
and those around you at risk. 
The streets are clean, the garden areas well maintained and we are trying to save on the 
water bills. The parks are being improved and we are planting trees to have some shade.  
We asked the Town Hall for periodic cleaning, as they had said they would and do in 
other parts of the municipality, of the container areas and the containers themselves. 
They told us that they were going to be done every 15 days .... (we’ll leave the dotted 
line) 
 
Thanks to all the neighbours and the administrators we can say that we have a fairly 
healthy treasury and that we are gradually collecting the debts of previous years. 
Everything is reinvested in the urbanisation and what can be carried out by our staff is 
done by them. There are better months and worse ones but the annual result is very 
satisfactory, the payment agreements with individual neighbours and with communities 
make it easier, we are all neighbours and we do not want to see anyone at Court if it can 
be settled some other way. 
 
With respect to infrastructures, we are gradually adapting the streets to the current 
regulations, making pedestrian sidewalks on both sides and creating parking spaces. 
This sometimes leads us to discuss whether there will be roads that will have to be in 
one direction, since having a pedestrian pavement on one side and a parking pavement 
on the other is not legal any more. Where possible, our staff will carry out the works, 
but the bigger jobs will have to be carried out by an external company, always asking 
for several budgets. Infrastructure works are not only mayor works, but also include 
maintenance and small repairs that we must continuously do in the urbanisation. 
 
With this short summary I hope to have offered you a small preview of what has been 
done throughout the year and look forward to seeing you at the AGM. Thank you for 
the confidence placed in us the members of the Board of Directors, for me it has been an 
honour to represent them. I would like to tell you that my time on the Board of 
Directors of the urbanisation - which has sometimes been pleasant and sometimes very 
stressful, in so many years many things have happened,- has made me grow as a person 
and I have learned a lot from everyone. 
 
I cannot forget to thank the staff of the EUC office, Olivia, Sara and Antonio who do a 
great job and put all their efforts towards things working well, as if they were their own 
personal matters. Also, I must thank our foreman Salvador and all the staff that we have 
in the streets, Antonio, Salvador U., Salvador M., Adolfo, Oscar, Jorge, Carlos and 
Juan. Also, thanks to our lawyer José Arteaga, and thanks to Francisco Ruiz our 
technician. Everyone gets paid for their work but there are ways and means of doing 
things, and I like their ways, they are all part of the family of Sitio de Calahonda. 
 
I hope to see you on the 28th of March at La Naranja Club. 
 
Kind regards, 
Coral Castronuño de Sarachaga 
President EUC Sitio de Calahonda 
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